



AMILO Y SHEINBAUM PIDEN A ALUMINOS DE UNAM NO DEJARSE ENGAÑAR

ELIA CRUZ CALLEJA Y FRANCISCO MENDOZA NAVA

Tras marcha, presidente asegura que les están mintiendo para que se opongan a la reforma al PJ

Acusa que la Facultad de Derecho tiene profesores, como Diego Valadés que se dedican a cuestionarla

La mandataria electa los llama a "leer bien" la propuesta para que se enteren de sus beneficios. **Pág. 4**



“Los engañan”, dice AMLO a estudiantes de la UNAM

ADVIERTE QUE LES mienten para que se opongan a Reforma Judicial

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) advirtió a alumnos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) que los están engañando para que se opongan a la Reforma Judicial que propuso y se discute actualmente en la Cámara de Diputados. Esto luego de que estudiantes de la Facultad de Derecho se manifestaran en contra de la propuesta de elegir a jueces, magistrados y ministros mediante el voto popular.

En tanto, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, llamó a los jóvenes a leer bien la iniciativa de reforma porque ahora ellos tendrán oportunidad de participar en la elección para ser jueces y subrayó que en el Poder Judicial existe hay mucho nepotismo, pues está constituido por muchos integrantes que son de las mismas familias

Durante la ‘mañanera’, AMLO comentó que la Facultad de Derecho de la



Señaló que hay maestros que sugieren que la elección de jueces es ilegal. **Cuartoscuro**

UNAM tiene maestros que seguramente están diciendo a sus alumnos que la elección de jueces, magistrados y ministros es algo ilegal o antidemocrático. “Los están engañando”, dijo y procedió a recordar que una de las figuras del Instituto de Investigaciones Jurídicas (IIJ), que se ha dedicado a cuestionar los cambios propuestos, es Diego Valadés Ríos.

HABRÁ MÁS AUTONOMÍA: SHEINBAUM

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa, aseguró que con la propuesta de reforma planteada por el ejecutivo habrá mayor autonomía del poder judicial y

que la próxima presidenta no decidirá a los ministros de la Suprema Corte de justicia.

“Yo lo que les recomiendo es que lean bien la propuesta que hacen los diputados. Hay mucha... En el nombramiento de los jueces, no es un asunto de Carrera Judicial, hay muchos familiares, nepotismo. En cambio, así, un estudiante de la Facultad de Derecho que cumpla con los requisitos y pase por las Comisiones que van a definir quiénes van a ser los que pueden participar en una elección, pues pueden participar”, sostuvo.

Insistió en que con la reforma judicial se busca que haya más autonomía y democracia para los mexicanos. ●